

# Aufschlagen wie Boris Becker

Großer Andrang herrschte zum Ferien-Auftakt auf der Tennisanlage Kropfmühl, als im Rahmen des Ferienprogramms der Stadt Hauenberg zum Tennis-Schnupperkurs aufge-



schlagen wurde. Insgesamt 37 Kinder im Alter zwischen fünf und zwölf Jahren, alles Anfänger, versammelten sich dort an zwei Tagen von 10 bis 13 Uhr. Bevor jedoch die ersten Bälle geschlagen wurden, mussten sich die Kids mit Ball und Schläger vertraut machen. Ballgewöhnungs-Übungen, also den Ball auf dem Schläger jonglieren usw. standen zunächst auf der Tagesordnung. Anschließend ging's auf die Plätze zu den ersten Ballwechsellern, wobei Wert auf das spielerische Erlernen von Grundbewegungen gelegt wurde. Spaß, Bewegung und Spiele mit dem Ball standen hauptsächlich im Vordergrund. Die Übungen wurden von erfahrenen Aktiven des TC Kropfmühl geleitet. – red